

**Hochregist.** (Brand.) In einem vom Bergarbeiter Franz Pichlmaier bewohnten Hause der GKB. entstand am 14. März am Dachboden zwischen Kamin und Dachverschalung ein Brand, der infolge der großen Rauchentwicklung vom Wohnungsinhaber rechtzeitig bemerkt und von ihm unter Mithilfe der Nachbarn eingedämmt und gelöscht werden konnte. Die unter Kommando des Hauptmannes Walter Hojas erschienene Feuerwehr von Bärnbach nahm die nötigen Sicherungsarbeiten vor. Fremdes Verschulden liegt nicht vor. Der Schaden ist durch Versicherung gedeckt.

... .. der Firma Sch-